

### Sheinbaum perfila recorte en delegados del Bienestar

OMAR BRITO, CIUDAD DE MÉXICO

El equipo de transición ya "arrastra el lápiz" para definir el presupuesto 2025, en el que no se tocarán los programas sociales, pero sí habrá recorte de delegados del Bienestar, informó Claudia Sheinbaum. PAGS. 6 Y 7

## Relevo presidencial

# Delegados del Bienestar, en la mira de Claudia

**Transición.** Perfila recorte de esos servidores públicos y afirma que el presupuesto 2025 "alcanzará" para programas y obras

OMAR BRITO Y RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ / CIUDAD DE MÉXICO

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, detalló que su equipo en materia económica busca mejorar la recaudación con la digitalización de trámites, pero también reducir el gasto con la reducción de áreas, como los delegados del Bienestar.

"Hay que evaluar el tema de las delegaciones (del Bienestar), recuerdan que el Presidente planteó quitar todas y que se quedara solamente un delegado estatal.

"Los delegados del Bienestar tienen muchas tareas, pero hay que revisar si realmente se requieren todos de todas las áreas que en el gobierno", abundó en conferencia de prensa.

Agregó que antes los delegados de la Secretaria de Comunicaciones y Transportes eran los encargados de las obras en los estados, pero eso ha cambiado.

"Yo trabajo muy parecido, así lo hice en el gobierno de la ciudad", acotó.

Sheinbaum apuntó que su equipoya está "arrastrando el lápiz" para definir el presupuesto de 2025, en el que, afirmó, no se tocarán los programas sociales, continuarán las obras estratégicas y los recursos "alcanzarán".

Reconoció que los encuentros con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, quien mantendrá el cargo durante el próximo sexenio, son informales.

"Hay reuniones, tengo un equipo de trabajo que está arrastrando el lápiz, como normalmente se dice, y hay encuentros con el secretario (Ramírez de la O) informales, porque obviamente no ha iniciado formalmente la transición.

"Está garantizado siempre un buen manejo del presupuesto,



 $803 \text{ cm}^2$ 





les profundas; los ingresos actuales se pueden reorientar para lo que se necesite. Lo tenemos planteado, estamos trabajando de manera muy responsable y hay recursos (...) el presupuesto va a alcanzar", aseguró.

#### Relaciones bilaterales

Claudia Sheinbaum recibió en su casa de transición a la ministra de Asuntos Internacionales de Canadá, Mélanie Joly, con quien conversó sobre el T-MEC.

La delegación canadiense arribó a la sede de transición en la alcaldía Iztapalapa alrededor de las 10 de la mañana y el encuentro duro poco más de un hora.

"Recibí a la canciller de Canadá, Mélanie Joly. Platicamos sobre el futuro de la relación con México y la importancia del T-MEC", detalló la ex mandataria capitalina en sus redes sociales.

El T-MEC será renegociado por los tres países de Norteamérica en 2025.

### Agendas y foros

Claudia Sheinbaum también sostuvo reuniones con los próximos coordinadores parlamentarios de Morena, Ricardo Monreal y Adán Augusto López; la futura consejera jurídica de Presidencia, Ernestina Godoy; el ex ministro Arturo Zaldívar, y el legislador Ignacio Mier.

Los cuatro personajes ingresaron a la casa de transición de Sheinbaum para reunirse con la futura jefa del Ejecutivo y afinar detalles de los temas que impulsarán en la próxima Legislatura, así como de la organización de los foros sobre la reforma judicial.

Sobre la reunión, Sheinbaum explicó que los asistentes le informaron cómo van a ser realizados los foros sobre la reforma del Poder Judicial.

"Estuvimos con Monreal, Adán Augusto, Mier (...) platicando de cómo van a ser los foros. Me informaron que mañana (hoy) estarán todos los ministros de la Suprema Corte en el primer foro y van a expresar sus posiciones", explicó.

Por su parte, Ricardo Monreal, próximo coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, detalló que en el encuentro revisaron "agendas, foros y todo el trabajo que viene. Obviamen-

te hay mucho interés de que las agendas legislativas salgan adelante. Son reuniones de trabajo profundas con ella".

Asimismo, aseguró que existe un amplio número de representantes del Poder Judicial que van a participar en los foros.

"Están prácticamente todos confirmados, ministros, consejeros, coordinadores de grupos parlamentarios. Va a ser una reunión de la República importante y también estará un representante de la FGR", añadió.

Sin hablar de los temas de los foros de la reforma judicial, Zaldívar apuntó que ya está todo listo para que este jueves a las 5 de la tarde se lleve a cabo el primer encuentro.

Adán Augusto López se limitó a decir que los detalles sobre dichos foros son responsabilidad de los legisladores en funciones.

"Los ingresos actuales se pueden reorientar para lo que se necesite"







